

Grupos terroristas ejecutan ataque con sustancias tóxicas cerca de Damasco



La Habana, 17 jun (RHC) Fuentes militares confirmaron este viernes que grupos terroristas lanzaron materiales tóxicos cerca de Damasco contra un puesto del Ejército sirio en la región de Gutta oriental.

Producto al ataque resultaron heridos varios soldados sirios que presentaron síntomas de asfixia y complicaciones respiratorias, actualmente bajo tratamiento médico.

En la mencionada región hubo situaciones similares en el 2013, cuando se acusó al gobierno sirio de utilizar sustancias químicas tras una algazara mediática de gran intensidad que jamás fue probada.

De acuerdo con las fuentes, las sustancias necesarias para producir materiales de ese tipo fueron introducidas recientemente en territorio sirio para los grupos terroristas, desde zonas fronteriza con Turquía.



Radio Habana Cuba